



Alfred Storck lehrt und forscht fünf Jahre lang an der WU Wien. [Privat]

WU WIEN

Steuer-Mann eines Industriekonzerns als Professor

WIEN (red.). Die Wiener Wirtschaftsuniversität legt auf gute Verbindungen zur Praxis großen Wert. Dem Institut für österreichisches und internationales Steuerrecht ist es gelungen, den renommierten Praktiker Alfred Storck für fünf Jahre als Gastprofessor zu engagieren.

Der Deutsche (60) hatte an der Universität Mannheim seine akademische Laufbahn begonnen. Er war danach den Großteil seines Berufslebens Steuer-Chef des Schweizer Industriekonzerns ABB. Er hat weltweit Umstrukturierungen des Konzerns mit Auswirkungen in einer Vielzahl von Staaten betreut und so reichlich Praxiserfahrung gesammelt. Bei ABB ist er nun in den Ruhestand getreten; an der WU wird er sowohl lehren als auch an den Forschungsaktivitäten des Instituts mitwirken.